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früher war der Unterschied zwischen zweite und erste Liga nicht so groß. Meeske hat
erst kürzlich im cif Interview gesagt, dass der Umsatz in der Bundesliga um ca. 40%
wächst, in der zweiten hingegen nur 10%. Früher war es nicht so extrem zwischen den
beiden Ligen.

In besagtem Interview sagte er auch, daß andere Zweitligisten investieren und ihren
Personaletat erhöhen können, während wir sparen und Kosten senken müssen, um keine
Lizenzprobleme zu bekommen. 2018 laufen viele teure Verträge aus (Brecko, Sepsi,
Kirschbaum, Gislason, Petrak), dazu noch Leibold, Möhwald, Teuchert und Kammerbauer, wo
man nur im Winter noch Geld bekäme. Für die neue Saison sehe ich zumindest die Defensive
schon feststehen: Bredlow - Lippert, Ewerton, Margreitter, Valentini - Erras, Behrens

Ggf. kann man auch Löwen noch ein Jahr halten. Die Offensive müßte - bis auf Kerk - komplett
neu bestückt werden. Im Übrigen wäre Lautern mit einer der besten Abwehrreihen, aber ohne
Durchschlagskraft im Sturm letzte Saison fast abgestiegen...
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